
Opere G7: c'è il commissario
Servizi, primi lotti assegnati
Il vertice a Borgo Egnazia: scelto Soccodato (Anas). Passi avanti di Consip

Enti a nel vivo l'organizzazione
del GI che si terrà con presi-
denza italiitna dal 13 al l:; giu-
gno ,a I3orgo Egnazia, Listano.
c.l7lmllisRai-117 sn'Rorldna.arüg sa-
rà !ingegnere dell'Anras Fulvio
Maria  Sot crulato. Oggi alla Ca-
mera audizioni sul ciecreto per
gii interven[i Mirasti-mini-ari. E
Cc}nsip aa1lio_la i primi lotti (27,9
milioni) per i servizi (li gestio-
ne. G.fu arte llaetipaf;ntifo

ot[!e ¡pa,ti,;. ' e 3

LEvento
mon

II dirigente Anas per le opere
da realizzare in vista dell'appuntamento
in programma a giugno a Borgo Egnazia
Da oggi in Commissione alla Camera
le audizioni per gli interventi

'a e 
ilanfrpresenza

astrutturali
del

, 
previstagovernatore 

anche
Emiliano

G7, scelto il commissario:
l'ingegnere Anas Soccodato
per organizzare i lavori
AlfonsoSPAGITUL(ï

Entra vivo la fase opera tiv,,
per l'organizzazione del G7 - il
vertice con i leader di india,
Usa Francia, Go-rnaainia. Gran
liret,agll;a, Giappone e e Cana-
da, che si terra dal ls al 15 giu-
gno a Borgo 1;;;ltazi,i, ._i Savclle-
tri di 1 asanu. Intanto, si attende
l'annuncio ufficiale! del nome
del commissario str8otr11nar1U
che sovrintenciera il tutta la

tn,ai:'claina organizzativa: si trat-
ta dcll'int;cgnerc ciclGAn.Ys
Vio Maria Soccodato. 57 anni,
già responsabile del coordina-
rn entra progetti sisma del 2016,

Proprio Saccod ato 5,,irìl nei
prossimi giorni in Puglia per in-
contrare i d";ari enti, Intanto
questa mattina alla (laniera cl
saramrlo.l le audizioni sul decre-
to per la realizz°azione di inter-
venti inI'rastrutturaali legati alla

presidenza italiana del G7. Og-
gi ;;i laConaiaii5sioinc, in sede rcfc-
retlt:. prc.asCrgttirà l'etTaune dei
disegno di legge di conversione
del decreto legge 5(202-1, recan-
te "Disposizioni nrgenti per la
realizzazione degli interventi
inlr.isirutttira3li cotitnelisi con la
pre;idenz,a italiana del G7.
nell'ambito del quale svolgerla
le audizioni informali del presi-
Mano della ßes;icinc' Puglia Mi-
chele Emiliano e di rappresen-
tanti cli: Failr~wvtatcla. Sbilancia-
moci, Consiglio nazionale geo-
metri i e geometri laureati. AuÉci-
rit'a nazionale aalneorruziont',
Comune di Fasalad. Provincia
di 13rinclisi Consiglio nazionale
dei geologi. Consiglio naziona-
le degli arcfiitctti, pianificatori,
paesaggisti. conservatori, Con-
siglio nazionale degli ingegne-
ri. Cna, Coiuf artir.iaurato Impre-
se e Anas.

-ll ColilEiilssaailo str.aul (Umi-
do ha chiesto un incontro con

it sottoscritto nei prossimi gior-
ni sottolinea il presicden[e del-
la Provincia di Brindisi Toni
llatarelli -. pComeentenon ab-
bia ancoralattU richieste
precise ma la questione f.' una.
Ci sono strada: dì pertinenza
provinciale che vanno rimesse
in sesto, Dato che bisogna fare
bella figura occorre e° che sia fat-
to un lavoro di recillenza. Per
questo credo che il commissa-
rio straordinario voglia incoll-
o-art.-i. Intanto vediamo cosa
emerge nell'incontro a distan-
za di oggi, Dobbiamo innanzi
lutto í)nipr(-'rlderi" le necessita
e pianificare gli interventi tutti
insieme. Per quanto concernè
le aspettative sono altissime, ï,
una grande opportunità di visi-
'Aliti senza precedenti per iÍ no-
Sti-[i tel Gli){-1t7 clte sai a al cen-
tro del incintlo>~

il sindaco di Ftitiane> h:arae-e-
sc ei /aCratgai fa sapere che non
ci saranno rappresentanti del

Comune di Faasaauu ,oíl`lucontro
odiornoma solo per un motivo
preciso, «Ne abbiamo ,,riìa pro-
grammato un altro peri prossi-
mi giorni spiega il primo citta-
dino fasane,e -.1)1 questi giorni
noIa ho avuto molte Miei-locu-
zioni con btc,ong;a per a-}uttntci
concerne il G7 e sono ferng0 til-
dr. q?rirne. richieste che abbiamo
fatto, Deduco che non tutto e
necessario ssario c:he sia condiviso
con il sindaco di Pasano. sco-
prattttttci per (pianto concerne
la sicurezza, peie'lü vedremo

prossimi giorni quando in-
contreremo i1 (:pnlnalssario
strtaordiriario. Per quanto ri-
guarda le nostre richiestor lo ri-
badisco: sono essenzialmente
riferite alle strade ma con una
logica. Ad esempio Savelletri
Occorre rifalla tutta a livello di
viabilità sostanzialmente. L':poi

he chiesto illuminazione, rot,a-
ta,le e ami ciapii°di, insomma
viallillta e sicurezza in primo
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piano. chiaro che non sare-
mo accontentati in tutto f" l')t't
tutto. Ci saranno eIdsLtper(aci,
Di nostro alalaiano fc}rniDo tutte
le titaeuniesaLaaitani che ci soriCr
state richieste in merito al terri-
torio, L'unica cosa che ci !lati-
no assicurati) t:' clic quando
avremo chiarito cosa bisogne-
rà rerc•sar;Lnac3acca l era tet,atte
lcpl +wedur c

Intanto trapelano anche al-
tre indiscrezioni circa l'orga-
nizzazione Ici}iistira dell'eve•Et-
ta. Pare infatti che la sala stam-
pa centrale, che ospiterà quasi
1800 giornalisti provenienti da
rullo li mondo - sarà allocala s,n
alcuni spazi alla Fiera del Le-
vante. ben lontana dai punti)
InVrlalglct), ovvero Borgo 1i,f;n-
ai", Altro Punto cruciale i posti
letto ormai esauriti da Bari a
Fasano: pare che non si trovi
più una stanza libera per la set-
tirn,araa aie.il'inerantr« tra i sette
grandi del ttaLandcr, l{ostra anco-
ra a l -inr•o<.;nitta, anche, della co-
siddetta zona rossa, il territo-
rio tas';anl`tie, agiugno, cosi co-
Me quelli limitrofi. pullulerà (li
turisti. Quattt(75.-aCÈ4 vasta la zo-
na ol1 limits? È quanta si chie-
dono soprattutto gli operatori
turi5;tir'i che eeaaatano ricadute
negative sui fatturati per quei
r_';tU1'E1f..

Zoom

Manca soltanto
l'annuncio ufficiale

o
1: Stato scelto il
commissario per i
lavori per il G7 in
programma a Borgo

Fgnazia dal 13 a1.1.5 giugno: è
Fulvio Maria Soccodato.
Manca solo l'annuncio
ufficiale.

Un professionista
di grande esperienza

Soccodato è un
professionista dalla
comprovata
esperienza. In

passato. nel 2016, è stato
responsabile del
coordinamento progetti
sisma.

\'latarrelli: «Ci sono
strade da risistemare»

«CI sono strade di
pertinenza
provinciale che
vanno rimesse in

sesto: questo l'appello del
presidente della Provincia di
Brindisi Toni Matarrelli.

Zaccaria: «Illuminazione
rotatorie e marciapiedi»

O
B sindaco di Posano
Francesco Zaccaria
ricorda gli
interventi da attuare

per Savelietri: «Occorre
rifarla tutta a livello di
viabili tà».

Sopra. il commissario
per i lavori per il G7
Fulvio Maria Soccodato
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